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Abstract (en)
The ride (1) has a car (4) movable along a driving route, and a receptacle for accommodating a passenger. A guide device (2) i.e. rail section,
guides the car along the driving route, where the guide device is arranged at the head of the passenger accommodated in the receptacle. A
connection is provided between the car and the receptacle, where the receptacle is arranged relative to the car so as to be rotatable about an axis of
rotation (R). The connection prevents uncontrolled swinging movement between the car and the receptacle.

Abstract (de)
Die Erfindung betriff ein Fahrgeschäft 1 , insbesondere für Vergnügungsparks, umfassend: eine Fahrstrecke; wenigstens ein entlang der Fahrstrecke
bewegbares Fahrzeug 3 mit einem Wagen 4 und wenigstens einer Aufnahmeeinrichtung 7, 8 zur Aufnahme wenigstens eines Fahrgasts; eine
Führungseinrichtung 2 zur Führung des Fahrzeugs und/oder des Wagens 4 entlang der Fahrstrecke; und eine Verbindung zwischen dem Wagen 4
und der Aufnahmeeinrichtung 7, 8. Ausgehend von bekannten Fahrgeschäften besteht die Aufgabe der vorliegenden Erfindung darin, ein bekanntes
Fahrgeschäft so weiterzuentwickeln, dass neue Fahrfiguren realisiert werden können und das Fahrvergnügen für die Fahrgäste gesteigert wird.
Diese Aufgabe wird erfindungsgemäß dadurch gelöst, dass beim eingangs beschriebenen Fahrgeschäft weiterbildend die Aufnahmeeinrichtung 7, 8
relativ zum Wagen 4 um eine Rotationsachse R rotierbar angeordnet ist, und das Fahrzeug 3 derart ausgebildet ist, dass die Unterschenkel eines in
der Aufnahmeeinrichtung 7, 8 sitzend aufgenommenen Fahrgasts frei beweglich hängen.
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